



Kräutermarkt im Botanischen Garten Rombergpark **„Ein Fest für die Sinne“** am 1. Mai ab 11.00 Uhr

Seit dem Jahr 2010 findet im Botanischen Garten Rombergpark der mittlerweile sehr bekannte und beliebte „Kräutermarkt“ in Verbindung mit der Eröffnung der „Bienensaison“ am Bienenlehrstand statt.

Ein „Fest für die Sinne“ wird die Veranstaltung auch genannt. In der Frühlingszeit, wenn die Insekten schon längst dabei sind, die Leckereien der Natur zu genießen und dabei ihre große faszinierende Aufgabe der Blütenbestäubung wahrnehmen, wird solch ein Fest auch die Menschen anlocken, die bei den Führungen durch den Heilkräutergarten und mit dem in diesem Jahr von Dipl. Biologin Ursula Stratmann angebotenen kostenlosen „besonderen“ Vortrag gleich mehrere Leckerbissen erwarten.

Die Führungen mit Herrn Dr. C.H. Henning finden statt um 12.00 h und 13.30 h, ab dem Stand des Freundeskreises, Ecke Heilkräutergarten. Auf Tafeln und Ständern an mehreren Stellen wird darauf hingewiesen, ebenso auf den Vortrag von Frau Stratmann um 15.00 Uhr.

Der "Heilkräutergarten" in seiner jetzigen Form wurde 1986 durch den inzwischen verstorbenen Gärtnermeister Günter Beier neu angelegt, größer als der ursprüngliche Garten im früheren "Alten Schulgarten". Somit könnten wir auch das 31-jährige Bestehen feiern. Besonders wertvoll sind die vielen Inhaltsstoffangaben und Anwendungsbereiche auf den Schildern. Seit fast 10 Jahren findet die Veranstaltung "Kräutermarkt" mit Eröffnung der "Bienensaison" und damit des Lehrbienenstandes in unmittelbarer Nachbarschaft des "Bildungsforums Schule, Natur und Umwelt" im westlichen Teil des Botanischen Gartens, in unmittelbarer Nachbarschaft zum Heidemoor statt und erfreut sich zunehmender Beliebtheit, weil dann auch schon an zahlreichen Ständen jahreszeitlich entsprechend interessante und nützliche Produkte und Pflanzen angeboten werden.